
保護者様
行方市立玉造小学校長　茂木　政則  

　　学校教育に関するアンケート結果について（お知らせ）

回収率 66.6 ％
（％）

１ ２ ３ ４

①
学校の教育方針や教育活動、児童の様子を分かりやすく伝えている。
　　　(学校だより・学年通信・学級通信・保健だより・ホームページ　等) 34.9 58.9 6.2 0

②
学校は、児童が心穏やかに安心して生活できるよう努めていることが感じられる。
　　　(いじめをなくすための対策・相談体制づくり・問題行動への対応) 32.8 56.4 9.1 1.7

③ 学校は「体罰０の学校」を実現させている。 52.3 42.3 4.6 0.8

④
学校は、家庭や地域と連携し、その力を有効に活用して児童の指導にあたってい
る。 27.8 54.4 16.2 1.6

⑤ 職員は、児童が過ごしやすい学校になるよう努力を惜しまない姿勢が感じられる。 39.0 49.4 9.5 2.1

⑥ 職員は、諸問題の解決に向けて親身になって対応している。 39.8 47.7 9.1 3.4

⑦ 職員は、一人一人の児童を大切にした指導をしているように感じられる。 41.1 46.5 7.9 4.5

⑧ 職員は、児童の良いところを褒めて伸ばす教育を実践している。 47.7 43.6 7.5 1.2

⑨
学校は、児童が学習内容を理解できるよう工夫した授業の実践に努めているように
感じる。(分かりやすい授業展開、基礎学力の定着、個に応じた指導の工夫　等) 33.2 56.8 9.1 0.9

⑩ 学校は、児童の考える力や表現する力を高めるための授業や指導を行っている。 32.8 57.3 9.5 0.4

⑪
学校は、児童の基本的な生活習慣が身に付くよう、指導に努めているように感じ
られる。(あいさつ・言葉遣い・時間を守る・服装　等) 35.3 58.5 5.4 0.8

⑫
学校は、児童がケガや病気をしたときの対応は適切である。
　　　(応急の処置、保護者への連絡、病院への搬送　等) 46.5 44.4 6.2 2.9

⑬
学校は、児童の体力向上のために、授業時間や業間時間など、工夫して取り組んで
いる。 36.1 57.3 5.4 1.2

⑭
学校は、児童の安全確保に努力している。
　　　(交通安全対策・不審者対策・地震や火災に関する対策・引き渡し訓練　等) 43.6 46.5 7.9 2.0

⑮
学校行事等が効果的に行われている。
　　　(遠足・校外学習・宿泊学習・運動会・持久走記録会　等) 42.7 49.8 6.2 1.3

⑯ 学校は、公開授業や学級懇談は、参加しやすいように計画されている。 30.3 54.8 12.0 2.9

⑰
学校は、学習の場としての整理・整頓や環境づくりに努めている。
　(教室や廊下の環境・掲示物・花壇及びプランターの手入れ・雑草の処理　等) 44.0 51.9 4.1 0

⑱ お子さんは、学校での出来事をよく話している。 36.5 49.0 12.4 2.1

⑲ お子さんは、学校の授業はわかると言っている。 35.3 48.1 15.4 1.2

⑳ お子さんは、学校に行くことを楽しみにしている。 47.3 44.8 6.2 1.7

㉑ お子さんは、友達と仲良く過ごしている。 47.7 47.3 4.6 0.4

㉒ お子さんは、しっかり挨拶を行うことができる。 24.1 56.8 17.4 1.7

㉓ お子さんは、家庭学習の時間を設定し計画的に行っている。 17.0 49.4 25.7 7.9

㉔ お子さんは，読書活動を積極的に取り組んでいる。 17.4 39.0 30.7 12.9

㉕ お子さんは、「早寝・早起き・朝ごはん」を行っている。 35.7 46.9 14.5 2.9

㉖ お子さんは、安全を意識した生活をしている。(交通安全，不審者対策　等) 35.7 55.2 8.7 0.4

㉗
お子さんは、家族の一員という自覚をもち、家庭での役割(お手伝いも含む)を担っ
ている。 33.2 51.9 13.7 1.2

㉒㉓㉔について：㉒の挨拶に関しては、学校では折に触れて挨拶の指導をしていますが、御家庭でも食事の時、
登下校時、起床・寝る前等の挨拶の習慣が身に付くよう御協力をお願いします。学校では大分挨拶ができるよう
になってきています。㉓の家庭学習に関しては、学年に応じて、宿題や自主学習の仕方について指導していま
す。習慣化できるように、御協力をお願いします。㉔の読書活動に関しては、毎朝10分間の読書の時間を設けて
取り組んでいますが、御家庭でも10分間でよいので習慣化が図れるように御協力をお願いします。

令和5年2月27日

　向春の候、保護者の皆様にはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。
さて、12月末から1月にかけて御協力をいただきました学校教育に関するアンケートの結果をお知らせいたしま
す。結果について十分に協議検討し、今後の教育活動に生かしていきたいと思います。
　これからも本校教育活動に対しまして、御理解と御協力の程よろしくお願いいたします。
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保護者アンケート　いただいたご意見等

意　　見
○　20人以下のクラス編成にして、基礎学力をしっかりと身
　につけられるよう、きめ細かい教育を行って欲しい。

○　避難訓練をしっかり行ってほしいです!非常ベルを使って
　ください。

○　連絡等をもっと迅速にしていただきたいです。

○　児童一人一人と真摯に向き合っていただきたい。

○　担任が不在になっていることを報告するのは早い段階で
　お願いしたいです。子供からの話ではどういう状態になっ
　ているのか分からず心配になります。お忙しいとは思いま
　すが、手紙なりまちコミなどで連絡がほしいです。

○　コロナ感染予防のための緊急メールが来た際に、すぐに
　迎えに行けない場合などの保護者側・学校側の対応もよく
　わかりません…

※今回掲載できなかった意見は担当者に伝え，今後の参考にさせていただきます。信頼される学校づくりを
　目指し今後も努力してまいりますので，よろしくお願いいたします。

意　　見
○　とても良くしていただいてる分、先生方の負担が大きくなっていないか心配です。いつもありが
　とうございます。
○　妊娠した先生にもう少し楽な環境があれば良いなと思います。また、教科によって先生が変わる
　のは良いと思います。
○　コロナ罹患によるオンライン授業対応はとても助かりました。先生やお友達の顔を見ることによ
　り、本人も出席停止期間を乗り越えられたと思います。
○　小さなことにも耳を傾けていただきありがとうございます。
○　次年度はぜひ音楽会の開催を期待しています。

対　　応
○　御意見ありがとうございます。
　クラス編制につきましては、現在
　35人学級で実施しております。35
　人以上の学級につきましては、非
　常勤の先生が１人配置されて指導
　にあたっております。また、何人
　か　非常勤の先生がおり、各学級
　で算数を中心にＴＴで配置されて
　おります。

○　御意見ありがとうございます。
　業者さんによる点検の際には、非
　常ベル等を鳴らしております。次
　年度の避難訓練の際には、非常ベ
　ルを鳴らして、実施してみたいと
　考えております。

○　御意見ありがとうございます。
　できるだけ迅速に対応していき
　たいと思います。

○　御意見ありがとうございます。
　急な御連絡で申し訳ございませ
　ん。子供たちの安全を考えての
　引き渡しになっております。す
　ぐに迎えに来校できない場合な
　どあるかと思います。その際は
　御連絡ください。学校で待たせ
　たいと思います。12時を過ぎて
　しまう場合などは、給食を食べ
　て待っているようにしておりま
　す。

○　御意見ありがとうございます。
　御心配をおかけしました。すぐに
　対応できないところもあり申し訳
　ございませんでした。今後は、早
　い段階で対応して参ります。御理
　解・御協力をお願いいたします。

○　御意見ありがとうございます。
　教師はみな、子供たちのために何
　ができるか、いつも考えながら指
　導にあたっております。御理解し
　ていただければと思います。


